
「くらしと宇治をよくしたい」の願いは、こぞって 能塚たえこ へ

市民の願いにこたえます
自治体の仕事は「福祉の増進」です。
「働く場がない」「首切りにあった」「消費税の増税はかなわん」
「高齢者施策の切捨ては困る」などくらしの悲鳴はますばかり。能
塚たえこは、みなさんと共同し、市民の願い実現、地域経済の活
性化に力をつくし福祉の心で元気な宇治をつくります。

女性市長の誕生で

消費税増税ノー、原発ゼロ、
原発ゼロが安心して子育てをする道です。市民のくらしを守る
ためには、消費税増税ノー、原発ゼロなど国の悪政にハッキリも
のをいう市長が必要です。

幅広い市民と共同して、福祉の心で元気な宇治をつくる
能塚たえこか、行き詰まった今の市政をいっそう悪い
方向にもっていく民主・自民かが今、問われています。

いっそう悪い方向ねらう
国政では消費税増税を強行、宇治でも行き詰った今の市政をささえてきた民主、自民。
今度は別れてでていますが、市政を悪い方向にもっていこうという点では同じです。

民意を踏みにじる消費税増税や原発の再稼働
など、民主党は国民の願いをことごとく裏切り、
いまや自民党と同じ。また、民主の人は原発推
進の関西電力出身で応援をうけていました。

国民からきびしい審判をうけた自民党政治をさらに宇治
市にもちこまれたら大変です。前議長は、「行財政改革を加
速させる」とのべていますが、市民犠牲と福祉切捨てをいっ
そう押しつけることになるのではないでしょうか。

現市長の引退を、
「多選による市政のマンネリ化」
（京都新聞）、「アイデアがでな
くなったことを吐露」（城南新
報）とマスコミは報道。

市民ネットがとりくんだアンケート
（2199通の回答11月18日現在）では今の市政
について満足はわずか2%です。

「行財政改革を加速させる」と
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いつも笑顔で 
頼りになる人
母と子の幸せ、働く者の生活を守る

砦としての保育園を、地域の人たちや
お母さんたちと力を合わせて作ってこ
られた能塚たえこさん。
いつも笑顔で、真剣に色んなことの

相談にのって解決の道を一緒に探して
くれた、頼りがいのある人です。

若者に仕事を。

知人が解雇されました。大企業によ
る雇用破壊はたいへんです。若者に仕
事を、地域経済を活性化させる能塚さ
んに期待します。

亀井滋子（元保育士、菟道在住）

古川久実（半白在住、32歳）
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ホームページをご覧下さい

宇治市民ネット
検索Tel（21）7132　Fax（21）7151　宇治市宇治戸ノ内84-12

市民が主人公の21世紀宇治を創るネットワーク
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21宇治市民ネットは
上記の見解を発表しました。


